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Diese zu 100% recycelbare Chalkbox ist hier, um wiederverwendet zu werden! Gefüllt mit feinem 
Chalk, welches zu 100% aus Magnesiumcarbonat in pharmazeutischer Qualität besteht. Die rein 
vegane Rezeptur ist frei von künstlichen Trocknungszusätzen und sanft zu deiner Haut. Seinen Job 
er füllt es verlässlich: Es hält deine Hände trocken. This chalk box is 100 % recyclable. Use it till 
you lose it! It is filled with loose chalk, which is made of 100 % pharmaceutical grade magnesium 
carbonate and doesn’t contain any artificial drying additives. The 100% vegan formula is super 
skin-friendly, keeps your Hands dry and of fers you all the friction you need.

ART.NO. MATERIAL UNIT AVAILABLE

RT80RB magnesium carbonate 80 g in stock

CHALKBOX reusable box for chalk

Das Chunky Chalk besteht zu 100 % aus reinem Magnesiumcarbonat in pharmazeutischer Qualität 
und wird in Europa hergestellt. Die grobe Chunky-Textur sorgt für besten Grip - natürlich ganz 
ohne künstliche Zusätze. Seinen Job er füllt es verlässlich: Es hält deine Hände trocken. Durch 
die Mischung aus Bruch und Pulver reduzierst du zudem die Staubbildung beim Auftragen. Unser 
neues Chunky Chalk kommt in einer recycelbaren Verpackung: außen Papier und innen ein Beutel 
auf Zuckerrohrbasis. Alles in Europa hergestellt. Pure grip, pure chalk. Chunky Chalk is made from 
100% pharmaceutical-grade magnesium carbonate – no drying additives. Just pure grip, straight 
out of Europe. The coarse, chunky texture delivers reliable friction and naturally keeps your hands 
dry. The crunchy blend of chunks and powder makes sure you don’t leave a dusty trail. Smart outfit: 
Our new Chunky Chalk now comes in a recyclable packaging. All produced in Europe. Chalk up and 
climb with purpose.

ART.NO. MATERIAL UNIT AVAILABLE

RT30CC magnesium carbonate 300 g in stock

RT30CC28 magnesium carbonate 28 x 300 g in stock

CHUNKY CHALKER Chunky Chalk

EUROPE

EUROPE
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Mount Brushmore ist eine umweltfreundliche, vegane Boulderbürste, die in einer kleinen 
Manufaktur in Osttirol hergestellt wird. Für den Bürstenkopf wird Restholz verwertet, der Aufsatz 
besteht aus robusten Arenga-Pflanzenfasern. Die Bürste eignet sich perfekt zum Säubern von 
Klettergrif fen am Fels oder in der Kletterhalle und wird dir lange gute Dienste erweisen. Gelocht 
und mit praktischer Schnur versehen, kannst du sie an deinen Gurt oder einfach dahin hängen, wo 
du sie grif fbereit haben möchtest. Übrigens, deine Mount Brushmore Boulderbürste ist einmalig. Je 
nach verwendeter Holzart variiert Farbe und Maserung. Mount Brushmore is your environmentally 
friendly, vegan bouldering brush. It is crafted in a small factory in East Tyrol. Leftover wood is used 
for the brush head, and the bristles are made from robust Arenga plant fibers. Mount Brushmore 
is built to last and will serve you well for many climbs. It is perfect for cleaning holds on the rock 
or in the gym. Perforated and equipped with a practical cord, you can attach it to your harness or 
wherever you need it handy. By the way, your Mount Brushmore boulder brush is one of a kind. The 
color and grain of the material vary depending on the type of wood used.

ART.NO. MATERIAL DIMENSION AVAILABLE

ZU02BB wood, natural Arenga plant fibers 15,5 x 1,5 cm in stock

MOUNT BRUSHMORE Bouldering brush

102 g

AUSTRIA

Mit den neuen ELEVEN Raw Express Sets sparst du nicht nur Geld, sondern auch wertvolle 
Ressourcen. Der sparsame Einsatz von Eloxal gewährleistet die Unterscheidbarkeit der Karabiner 
und setzt dennoch auf Ressourcenschonung in der Verarbeitung. Auf sein Wesentliches reduziert, 
bietet das Express Set mit 1,1 Tonnen Karabiner-offen-Bruchlast, der breiten Seilauflage und dem 
Tanga, der den Karabiner in Position hält, nach wie vor die bewährten Features unserer ELEVEN 
Alu-Serie. Durch seine puristische Farbgebung glänzt der neue ELEVEN Raw in schlichter Eleganz 
vom Fels und passt zu jedem Outfit. The new ELEVEN Raw quickdraw set is kind to your wallet 
as well as our planet. Only the carabiner on the rope side is anodized, which makes it easy to 
distinguish from one another, but is also resource-friendly. The ELEVEN Raw series is reduced to 
its essentials but has all the tried-and-tested features of the ELEVEN aluminum series. It comes 
with a 1.1-ton carabiner open breaking load, the wide rope support and the TANGA that holds the 
carabiner in place. With its purist color scheme, the new ELEVEN Raw radiates simple elegance and 
goes with any outfit.

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES LENGTH AVAILABLE

QE11K-ADT.6   alu anodized set of 6 11 cm in stock

QE20K-ADT   alu anodized eco version 20 cm in stock

25 kN 8 kN 102/59 mm11 kN 117 g UIA A 12119/19 mm EN 12275
EN 566

AUSTRIA

ELEVEN RAW Eco Set
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Der FERR.DA Schraubkarabiner ist mit einer leichtläufigen Messingrolle ausgestattet. Durch die spezielle Fräsung im 
Gewinde reinigt sich der Verschluss von selbst. The FERR.DA screwgate carabiner is equipped with a smooth-running 
brass sleeve. The special milling in the thread allows the locking mechanism to clean itself.

In der Ausführung mit Schnapper und Splint kommt er überall dort zum Einsatz, wo ein schnelles Seilklippen notwendig 
ist. Er wird daher auch als Umlenkkarabiner des Seils am Top einer Outdoor-Kletterroute eingesetzt. The version with 
gate and split is used where fast rope clipping is required. It is therefore frequently used as a top anchor carabiner for 
outdoor climbing routes.

FERR.DA Screwlock stainless steel

FERR.DA bent gate stainless steel

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES AVAILABLE

NW82A-L
  stainless steel pol.

splint, snapgate coming soon
      gate: alu anodized

242 g
243 g

40 kN 16 kN 12 kN

25 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

stainless
steel

screwlock UIA A 121

AUSTRIA

Der starke FERR.DA Karabiner ist das verlässliche Verbindungselement für den Einsatz in der Vertikalen. Seine asymmetrische D-Form bietet viel 
Platz und eignet sich insbesondere für komplexe Seilaufbauten und zum Anschlagen verschiedenster Verbindungsmittel. Sein runder Querschnitt 
schützt das Seil vor Abrieb und sorgt für eine optimale Seilführung, auch in dynamischen Anwendungen. Mit der neu eingeführten Farbcodierung am 
Verschluss erkennst du auf einen Blick, ob du gerade einen Stahl oder Edelstahlkarabiner in der Hand hältst. Blaue Hülsen und die Messingrolle kenn-
zeichnen die Edelstahlkarabiner und unterscheiden sie damit klar von ihren Pendants aus verzinktem Stahl mit schwarzer Hülse oder Rolle. The extra 
strong FERR.DA carabiner is a reliable connector on the vertical. Its asymmetrical D-shape offers plenty of space for numerous connecting elements and 
complex rope structures. The round cross-section ensures gentle rope guidance and reduces abrasion even under dynamic loads. The new color coding 
of the sleeve helps you to quickly identify the material of the carabiner: blue and brass for stainless steel carabiners, and black for zinc coated steel.

FERR.DA Carabiners

33 kN 12 kN

113/70 mm

12 kN

208 g 24 mm EN 12275

AUSTRIA

stainless 
steel

UIA A 121

aluminium

ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

NW13A
  stainless steel pol.

class M in stock
      sleeve: brass

NW13A-L
  stainless steel pol.

splint, class M in stock
      sleeve: brass
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In der Version als 2-Wege Autolock bietet er ein ausgewogenes Gleichgewicht zwischen Sicherheit und Bedienkomfort. 
Durch gezieltes Drehen und anschließendes Drücken ermöglicht der Twistlock ein schnelles und einfaches Öffnen. Nach 
dem Loslassen des Schnappers verriegelt dieser automatisch. In the 2-way autolock version, it strikes a great balance 
between safety and easy use. The carabiner can be opened easily by twisting the sleeve and pushing in the gate. Once the 
gate is released, it locks automatically.

FERR.DA Twistlock stainless steel

Die Ausführung mit 3-Wege-Autolock bietet ein hohes Maß an Sicherheit. Der Triplelock-Karabiner kann nur durch das 
gezielte Ausführen von drei aufeinanderfolgenden Aktionen – Anheben, Drehen und Drücken – geöffnet werden. Dadurch 
wird ein unbeabsichtigtes Öffnen nahezu ausgeschlossen, selbst bei starker Bewegung, Reibung oder Hängenbleiben. 
Nach dem Loslassen des Schnappers verriegelt dieser automatisch. This 3-way autolock model of fers a high degree of 
safety. The triplelock carabiner can only be opened by performing three successive actions: Lift the sleeve, twist it, and 
push in the gate. This makes unintentional opening virtually impossible, even in the event of strong movement, friction or 
snagging. Once the gate is released, it automatically locks.

FERR.DA Triplelock stainless steel

In der Version als 3-Wege Autolock+ mit Verriegelungsfunktion ist er ein Safelock-Karabiner und genießt somit den 
Status eines Karabiners mit höchster Verschlusssicherheit. Aus der normalen geschlossenen Position lässt er sich in 3 
Schritten durch Heben, Drehen und Drücken des Verschlusses öf fnen. Die zusätzliche Verriegelungsfunktion verhindert 
zuverlässig ein ungewolltes Öffnen. Wie bei allen Autolocks verriegelt auch dieser Karabiner nach dem Loslassen des 
Schnappers automatisch. This 3-way autolock+ safelock model ensures extra secure locking. It can be opened from the 
normal closed position in 3 steps: Lift the sleeve, twist it, and push in the gate. The additional safelock function reliably 
prevents unintentional opening. As with all autolocks, this carabiner locks automatically when the gate is released.

FERR.DA Triplelock + Safelock stainless steel

ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

NW52A
  stainless steel pol.

class M coming soon
      sleeve: alu anodized
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ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

NW22A
  stainless steel pol.

class M coming soon
      sleeve: alu anodized

ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

NW32A
  stainless steel pol.

class M in stock
      sleeve: alu anodized

NW32A-L
      stainless steel pol.

splint, class M coming soon
      sleeve: alu anodized

236g
239g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

stainless
steel

UIA A 121

AUSTRIA

aluminium

235g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

stainless
steel

UIA A 121

AUSTRIA

aluminium

autolock

autolock

237g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

stainless
steel

UIA A 121

AUSTRIA

aluminium

autolock
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In der Version als 2-Wege Autolock bietet er ein ausgewogenes Gleichgewicht zwischen Sicherheit und Bedienkomfort. 
Durch gezieltes Drehen und anschließendes Drücken ermöglicht der Twistlock ein schnelles und einfaches Öffnen. 
Nach dem Loslassen des Schnappers verriegelt dieser automatisch. In the 2-way autolock version, it strikes a great 
balance between safety and easy use. The carabiner can be opened easily by twisting the sleeve and pushing in the 
gate. Once the gate is released, it locks automatically.

Der Schraubverschluss des FERR.DA Stahl ist mit einer schwarz verzinkten Stahlrolle ausgestattet. 
The steel screwgate sleeve of the FERR.DA Steel has a black coating for extra corrosion resistance.

FERR.DA Twistlock steel

FERR.DA Screwlock steel

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES AVAILABLE

TW22Z
  steel zinc-plated

class M coming soon
      sleeve: alu anodized

238 g40 kN 16 kN 12 kN

25 mm EN 12275
EN 362

113/70 mmscrewlock UIA A 121

AUSTRIA

steel

233 g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

UIA A 121

AUSTRIA

steel

autolock

aluminium

Die Ausführung mit 3-Wege-Autolock bietet ein hohes Maß an Sicherheit. Der Triplelock-Karabiner kann nur durch das 
gezielte Ausführen von drei aufeinanderfolgenden Aktionen – Anheben, Drehen und Drücken – geöffnet werden. Da-
durch wird ein unbeabsichtigtes Öffnen nahezu ausgeschlossen, selbst bei starker Bewegung, Reibung oder Hängen-
bleiben. Nach dem Loslassen des Schnappers verriegelt dieser automatisch. This 3-way autolock model of fers a high 
degree of safety. The triplelock carabiner can only be opened by performing three successive actions: Lift the sleeve, 
twist it, and push in the gate. This makes unintentional opening virtually impossible, even in the event of strong move-
ment, friction or snagging. Once the gate is released, it automatically locks.

FERR.DA Triplelock steel

ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

TW32Z
  steel zinc-plated

class M coming soon
      sleeve: alu anodized

232 g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mm

UIA A 121

AUSTRIA

steel

autolock

aluminium

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES AVAILABLE

TW11Z
  steel zinc-plated

class M coming soon
      sleeve: zinc plated
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In der Version als 3-Wege Autolock+ mit Verriegelungsfunktion ist er ein Safelock-Karabiner und genießt somit den 
Status eines Karabiners mit höchster Verschlusssicherheit. Aus der normalen geschlossenen Position lässt er sich in 3 
Schritten durch Heben, Drehen und Drücken des Verschlusses öf fnen. Die zusätzliche Verriegelungsfunktion verhin-
dert zuverlässig ein ungewolltes Öffnen. Wie bei allen Autolocks verriegelt auch dieser Karabiner nach dem Loslassen 
des Schnappers automatisch. This 3-way autolock+ safelock model ensures extra secure locking. It can be opened 
from the normal closed position in 3 steps: Lift the sleeve, twist it, and push in the gate. The additional safelock func-
tion reliably prevents unintentional opening. As with all autolocks, this carabiner locks automatically when the gate is 
released.

FERR.DA Triplelock + Safelock steel

ART.NO. MATERIAL & F INISH FEATURES AVAILABLE

TW52Z
  steel zinc-plated

class M coming soon
      sleeve: alu anodized

233 g

40 kN 16 kN 12 kN

24 mm EN 12275
EN 362

113/70 mmautolock

UIA A 121

AUSTRIA

aluminiumsteel

Mit der neuen STEELEVEN Serie setzen wir die bewährte und beliebte Geometrie unserer ELEVEN Karabiner nun auch in abriebfestem Stahl um. In zwei 
Materialvarianten, verzinkter Stahl und Edelstahl, bietet die STEELEVEN Serie für jeden Einsatzbereich das passende Modell. Der hochwertige Stahlkarabiner in der 
verzinkten Variante eignet sich perfekt für Indoor-Kletterhallen, die langlebige Ausstattung benötigen. Robust und zuverlässig bietet er beste Performance zu einem 
attraktiven Preis. Für den Einsatz im Freien und in Umgebungen mit korrosiven Einflüssen ist der high-end Edelstahlkarabiner die ultimative Lösung. Er ist wahlweise 
mit oder ohne Splint erhältlich. Beide Varianten sind mit einem wartungsarmen Drahtbügel ausgestattet, der für eine mühelose Handhabung und Sicherheit sorgt. 
 The new STEELEVEN series represents the next level of our popular ELEVEN sport climbing carabiners. It is available in steel or stainless steel for indoor or outdoor 
applications. The galvanized steel version of the high-quality steel carabiner is perfect for indoor climbing gyms that require durable equipment. Robust and reliable, it 
offers the best performance at an attractive price. The stainless-steel version is a high-end solution for outdoor use and corrosive environments. Both versions feature 
a low-maintenance wire gate for effortless handling and safety.

STEELEVEN Carabiners

STEELEVEN steel
Der STEELEVEN in Stahl mit Drahtbügel.
STEELEVEN steel carabiner with wiregate.

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES AVAILABLE

TE96Z   steel zinc-plated wiregate in stock

UIA A 121

25 kN 9 kN

102/60 mm

9 kN 118 g

23 mm EN 12275

AUSTRIA

steel
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Der STEELEVEN in Edelstahl mit Drahtbügel, mit oder 
ohne Splint. STEELEVEN stainless steel carabiner with 
wiregate.Available with or without splint.

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES AVAILABLE

NE96A   stainless steel pol. wiregate in stock

NE96A-L   stainless steel pol. wiregate / splint in stock

UIA A 121

26 kN 9 kN

102/60 mm

11 kN 117 g
118 g

23 mm EN 12275

AUSTRIA

stainless 
steel

STEELEVEN stainless steel
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wartungsarmer Drahtbügel

low-maintenance wire gate

11 bzw. 20 cm Polyamidschlinge

11 or 20 cm polyamide sling

7 mm Rapidglied8 mm Rapidglied
8 mm maillon rapide 7 mm maillon rapide

STEELEVEN Indoor Set STEELEVEN Outdoor Set

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES LENGTH AVAILABLE

QI11X-AA  stainless steel polished for permanent use outdoors 11 cm in stock

QI20X-AA  stainless steel polished for permanent use outdoors 20 cm in stock

ART.NO. MATERIAL & FINISH FEATURES LENGTH AVAILABLE

QS11X-AA  steel zinc-plated for permanent use indoors 11 cm in stock

QS20X-AA  steel zinc-plated for permanent use indoors 20 cm in stock

aus Stahl 
out of steel

aus Edelstahl
out of stainless steel

>> note the latest UIAA release concerning stress corrosion  <<

>> note the latest UIAA release concerning stress corrosion  <<

STEELEVEN Indoor Set

STEELEVEN Outdoor Set

Das STEELEVEN Indoor Express Set eignet sich perfekt für den Innenbereich von Kletterhallen, die langlebige Ausstattung benötigen. Robust und zuverlässig bietet 
es beste Performance zu einem attraktiven Preis. Der verzinkte Stahlkarabiner in der bewährten ELEVEN Karabinerform ist mit einem wartungsarmen Drahtbügel 
versehen. Gemeinsam mit einer 11 bzw. 20 cm Polyamid-Schlinge und dem verzinkten 8 mm starken Rapidglied bildet er ein hochwertiges Express-Set. The STEELEVEN 
indoor quickdraw set is perfect for indoor climbing gyms that require durable equipment. Robust and reliable, it offers the best performance at an attractive price. The set 
consists of a galvanized steel ELEVEN carabiner with a low-maintenance wire gate, an 11 or 20 cm polyamide sling, and a galvanized 8 mm thick rapid link.

Das STEELEVEN Outdoor Express Set ist die ultimative Lösung für den Einsatz im Freien und in Umgebungen mit korrosiven Einflüssen. Der high-end Edelstahlkarabiner 
in der bewährten ELEVEN Karabinerform mit 1,1 Tonnen Karabiner-offen-Bruchlast ist mit einem wartungsarmen Drahtbügel versehen. Gemeinsam mit einer 11 cm 
Polyamid-Schlinge und dem 7 mm Edelstahl-Rapidglied bildet er ein hochwertiges Express-Set. The STEELEVEN outdoor quickdraw set is a high-end solution for 
permanent use outdoors and in corrosive environments. The set consists of a high-end stainless-steel ELEVEN carabiner with 1.1 tons carabiner open breaking load and 
a low-maintenance wire gate, an 11 cm polyamide sling, and a 7 mm stainless steel maillon rapide.
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TOP ANCHOR DEVICE
Einfacher Abseilpunkt mit einer horizontal ausgerichteten Bohrhakenlasche (10 mm) und einem einzelstückge-
prüften Abseilring zum Durchfädeln des Seils. Simple rappel point with a horizontally aligned bolt hanger (10 mm) 
and an individually tested rappel ring for threading the rope.

ART.NO. MATERIAL & FINISH AVAILABLE

HD04R   stainless steel pol. in stock

EN 959
EN 795

EN 959
EN 795

UIA A 123

UIA A 123

AUSTRIA

AUSTRIA

class of 
mater ial

class of 
mater ial

2

2

BELAY STATION
Kettenstand bestehend aus zwei Bohrhakenlaschen (10 mm), einer Kette und einem einzelstückgeprüften Abseil-
ring zum Durchfädeln des Seils. Belay station consisting of two 10 mm bolt hangers, a chain, and an individually 
tested rappel ring for threading the rope.

ART.NO. MATERIAL & FINISH AVAILABLE

HK41HH   stainless steel pol. in stock

Die neuen Umlenker mit einer horizontal ausgerichteten Bohrhakenlasche (10 mm) und einem einzelstückgeprüften Abseilring zum Durchfädeln des Seils. Durch die 
horizontale Ausrichtung der Lasche hängt der Ring frei und ermöglicht ein Abseilen entlang der Hauptachse und ein komfortables Abziehen des Seils. Das Risiko, 
dass sich das Seil beim Abziehen verklemmt, wird deutlich minimiert. Herstellerhinweise: Nur mit Schwerlastanker aus Edelstahl verwenden. Beachte die aktuelle 
UIAA-Veröffentlichung zum Thema Spannungskorrosion in unserer Knowledgebase. New top anchor devices with a horizontally aligned bolt hanger (10 mm) and an 
individually tested rappel ring for threading the rope. The horizontal alignment of the bolt hanger lets the ring hang freely. This makes it easy to rappel along the main 
axis and retrieve the rope smoothly. The risk of the rope jamming is significantly minimized. Manufacturer‘s instructions: Use only with stainless steel bolts. Please note 
the latest UIAA release concerning stress corrosion in our knowledgebase.

HORIZONTALLY ALIGNED BOLT HANGER 
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HK06HH

     
HK07HH

     
HK05HH

ART.NO. MATERIAL FEATURES AVAILABLE

HK06HH stainless steel 316L 2 x 10 mm bolt hanger, FERR.DA carabiner with snapgate and splint coming soon

HK06HH.12 stainless steel 316L 2 x bolt hanger, FERR.DA carabiner with snapgate and splint coming soon

HK07HH stainless steel 316L 2 x 10 mm bolt hanger, chain, FERR.DA D-shape screwlock and splint in stock

HK07HH.12 stainless steel 316L 2 x 12mm bolt hanger, chain, FERR.DA D-shape screwlock and splint in stock

HK05HH stainless steel 316L 2 x 10 mm bolt hanger, chain, STEELEVEN wire and splint in stock

HK05HH.12 stainless steel 316L 2 x 12 mm bolt hanger, chain, STEELEVEN wire and splint in stock

>>  note the latest UIAA anchor corrosion warning  <<

Wir freuen uns auf deine Anfrage. Kontaktiere uns! We look forward to your request. Contact us!  
sales@austrialpin.at I +43 5225 65248-0

Alle Angaben ohne Gewähr und können sich ändern. Druck- und Layoutfehler vorbehalten.All data subject to change are provided without any guarantee. Printing and layout errors excepted.

INTERESSIERT? INTERESTED?

EN 959
EN 795

UIA A 123

AUSTRIA

class of 
mater ial

2

Unterschiedliche Kettenstand Lösungen. 100 % Edelstahl. Neu mit FERR.DA und STEELEVEN Karabiner. Dif ferent solutions for belay stations. 
100 % stainless steel. New with FERR.DA and STEELEVEN carabiners.
 

BELAYSTATIONS WITH CARABINER


